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Le comédien de cinéma est-il forcément bon au théâtre et vice-versa ? En tout cas, que 

ce soit côté interprétation ou réalisation, il existe une différence entre le jeu au théâtre 

et le jeu au cinéma. "Au théâtre, on joue, au cinéma, on a joué", disait Louis Jouvet ; "Le 

théâtre c'est positif, la pellicule est négative. Le théâtre c'est le dessin, le cinéma c'est la 

litho". Un bouquet d'acteurs people développe leurs réflexions en miroir des phrases de 

Louis Jouvet et de Sacha Guitry. Des metteurs en scène évoquent aussi leur manière de 

travailler dans les deux disciplines.  
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Les mardis littéraires de Jean-Lou Guérin 
http://lesmardisdejeanlou.blogspirit.com  

 


